



Autoridades aúnan criterios para enfrentar los incendios forestales

REGIÓN. Senapred, Conaf, Bomberos y Carabineros coordinan acciones.

Decara al periodo de mayor probabilidad de ocurrencia de incendios, que fluctúa entre los meses de primavera y verano, directivos y funcionarios del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Bomberos y Carabineros sostuvieron una importante reunión para unificar criterios y estrategias de prevención, mitigación y control de siniestros en la Región de Valparaíso.

“Principalmente, la reunión nos permitió despejar algunos espacios de mejora y establecer acuerdos tendientes a poder actualizar los aspectos

“La reunión nos permitió despejar algunos espacios de mejora y establecer acuerdos tendientes a poder actualizar los aspectos de coordinación”.

Christian Cardemil

Director regional de Senapred

de coordinación, de comunicación, de interoperatividad y flujo de la información con centro en poder otorgar la más óptima respuesta posible para enfrentar este tipo de emergencias”, explicó el director regional de Senapred, Christian Cardemil.



ORGANISMOS PREPARAN PLANES.

En la misma línea, su par de Conaf, Leonardo Möder, calificó el encuentro como una “excelente” instancia para “ver, analizar y evaluar espacios de mejora en la coordinación técnica de los primeros organismos que tenemos que responder ante las emergencias de incendios forestales”.

El presidente regional de Bomberos, José Molina, resaltó que “es necesaria esta coordinación donde hay pocas instituciones y podemos generar mayores ideas y proyectos respecto a lo que nos va a pasar y cómo

mo poder enfrentar esta nueva temporada”.

Asimismo, la autoridad bomberil precisó que “para que todo funcione debemos estar unidos en el trabajo y para esto los comandos de incidente debieran ser ejecutados y creo que hay un acuerdo muy bueno en ese sentido. Ahora tenemos que hacerlo realidad, tenemos que hacerlo carne, vivirlo y practicarlo para el mejor manejo de la emergencia”.

BUSCAN BRIGADISTAS

Durante la reunión técnica realizada en dependencias de Senapred, en Valparaíso, otro tema que se abordó fue el proceso de inscripción de brigadistas de Conaf, que se encuentra vigente desde principios de agosto.

En la Región, la institución forestal proyecta conformar sus primeras brigadas a mediados de este mes. Cabe consignar que para postular, las personas interesadas deben ingresar al sitio www.conaf.cl, seleccionar la región y completar el formulario solicitado. **CS**